

VIVA EL 26 DE JULIO



LA HISTORIA ME ABSOLVERA

“Es necesario que me detenga a considerar un poco los hechos. Se dijo por el mismo gobierno que el ataque fue realizado con tanta precisión y perfección que evidenciaba la presencia de expertos militares en la elaboración del plan. ¡Nada más absurdo! El plan fue trazado por un grupo de jóvenes ninguno de los cuales tenía experiencia militar; y voy a revelar sus nombres, menos dos de ellos que no están ni muertos ni presos: Abel Santamaría, José Luis Tasende, Renato Guitar Rossell, Pedro Miret, Jesús Montané y el que les habla. La mitad han muerto, y en justo tributo a su memoria puedo decir que no eran expertos militares, pero tenían patriotismo suficiente para darle, en igualdad de condiciones, una soberana paliza, a todos los generales del 10 de marzo juntos, que no son militares ni patriotas”.

“Más difícil fue organizar, entrenar y movilizar hombres y armas bajo un régimen represivo que gasta millones de pesos en espionaje, soborno y delación, tareas que aquellos jóvenes y otros muchos realizaron con seriedad, discreción y constancia verdadera.

(Pasa a la Pág. 6)

no. 70

Compañeros del
Cauto

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION

BAYAMO, M. N. - JUEVES 25 DE JULIO DE 1968
AÑO DEL GUERRILLERO HEROICO

Los organismos de la Regional Cauto-Bayamo-Jiguaní estarán representados en la Tribuna, mañana 26 de Julio, junto al Cmdte. en Jefe Fidel Castro Ruz, en Santa Clara. Un total de 35 compañeros de nuestra regional asistirán al acto central del XV Aniversario del Ataque al Cuartel Moncada, por haber cumplido las metas asignadas.

Maestros de Nuestra Región a Países Socialistas (Pág. 3)

Amplio Plan Complimentan C D R (Pág. 4)

Efectúan Acto en Escuela de Ganadería André Voisín (Pág. 4)

Bayamo: Primer "Regional Mambi" (Pág. 6)

Celebran Chequeo de Brig. Agrícolas y de Avanzada (Pág. 6)

Sébase que....

★ **Dogma, Dogmatismo:** es una tesis aceptada a ciegas, por simple creencia, sin crítica, sin tener en cuenta la realidad cambiante en cuanto a las condiciones de su aplicación....

★ Los países que forman a la América del Sur, son: Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú, Bolivia, Chile, Argentina, Paraguay, Uruguay, y Brasil. Además pertenecen a la América del Sur Las Guayanas Francesas, Holandesas e Inglesas....

★ Entre los esquimales de Alaska existe un buen método para divorciarse. El hombre cuando desea hacerlo se ausenta de la casa por varios días, la mujer, al comprender la insinuación, desaparece. Magnífico método.....

★ Más sobre matrimonios. En Thailandia, el marido puede vender a cualquiera de sus esposas a excepción de la primera, que "no se vende", con esa hay que divorciarse.....

★ El café contiene cafeína, éste es un alcaloide útil al organismo, en dosis adecuada, vence temporalmente la fatiga, aumenta la viveza mental, retarda el desgaste de los tejidos, etc. Cada grano contiene el 1% de cafeína. Este aromático grano fué introducido en Cuba en 1748 por el inglés José Gelabert.....

★ La OCLAE es la Organización Continental Latinoamericana de Estudiantes, la que tiene como principal objetivo unir a todos los estudiantes de latinoamérica...

GUISA:

Cumple Metas Brigada del Plan Vial



La Brigada No. 3 del Plan Vial que labora en la carretera Guisa-Victorino, hasta la semana pasada, sus metas en salud al 26 DE JULIO se encontraban de esta forma: la meta de acarreo de mejoramiento con un ciclo de transportación de 40Km. era de 15,000 m³ fué cumplida con 15,517 para un 103%; terminar obras de fábricas: 5, siendo terminadas 8 para un 160% en cumplimiento; en horas voluntarias la meta señalada era de 1,600 teniendo cumplidas hasta el pasado día 9, el 92%.

Clausuran Jornada de Solidaridad con Viet-Nam en Cauto Cristo

La jornada de Solidaridad con el heroico pueblo vietnamita fué clausurada en esta región con un masivo acto celebrado en la Granja "Roberto Estévez", del municipal Cauto Cristo, contando con la participación de los mil quinientos jóvenes de la región que se encuentran en dicha granja, recibiendo el curso de formación para ingresar en la Columna del Centenario. También se encontraban presentes un grupo de obreros destacados seleccionados en distintos municipales del regional, para participar en el acto del 26 de Julio en Santa Clara. José González Celeiro, Secretario de la COR y Presidente del Comité de Soli-

daridad en el Municipal Cauto Cristo, hizo la apertura del acto rindiendo un amplio informe de las tareas realizadas.

El resumen del acto estuvo a cargo de Julio Báez Medel, Secretario de la COR del PCC Regional y Presidente del Comité de Solidaridad en la región. *Luis Morales.*

Entregan Bandera "Héroes del Moncada" a la Empresa Telefónica

El pasado día 20 en horas de la noche, fué entregado por la CTC del Regional Cauto la bandera "Héroes del Moncada" a la Empresa Telefónica "13 de Marzo" de Bayamo.

Entre los índices cumplimentados para la conquista de ese preciado galardón se encuentran: renunciar al cobro de horas extras, incorporándolas a trabajo voluntario con lo cual sobrecumplieron la meta asignada, mejor trato al público y otras tareas.

La bandera fué recibida por los obreros de Avanzada de la referida empresa, Juan Dominguez e Irma Blanco.

Irma, operadora destacada en su

centro laboral. fué sorprendida con la noticia de que ella sería quien recibiría la bandera: "No esperaba que fuera yo quien tuviera ese honor-nos dice-me sentí emocionada. ¡Usted sabe lo que representa esa bandera para nosotros!", terminó diciendo.

Una vez conquistado el galardón, la lucha no finaliza. "Nos sentimos muy orgullosos de haber conquistado este título, en reconocimiento al trabajo colectivo realizado, pero ahora, debemos luchar por mantenerlo" nos expresó Susana Estrada, mientras complacía algunas llamadas solicitadas, en su labor como operadora. *Pedro Mora*

Fabrica Piezas para distintas Construcciones Pre-tensado "Rubén Verdecia"

La Planta de Hormigón Pre-tensado "Rubén Verdecia" es la única en su género en la provincia de Oriente, la misma se encuentra situada a un lado de la importante obra Sakenaff II de Bayamo. En ella laboran 198 obreros de los cuales 45 son mujeres; pero cuando esté a su capacidad máxima, permitirá el ejercicio de diferentes oficios a 400 trabajadores.

"En un futuro esta planta formará parte del Convinado de la Construcción junto a la Fábrica de Bloques y la "Sandino" que fabrica piezas para la fabricación de casas del tipo Novoa", nos dice el compañero Orlando Quesada, responsable de producción.

A lo largo de la extensa área de la planta, hombres y mujeres tragan incansablemente porque tienen una meta y firmemente van hacia ella: Alcanzar como saludo al 26 de Julio los 45 m³ de hormigón pre-fabricado y laborar 5 mil horas de trabajo voluntario. Ellos saben que el sudor derramado no es en vano y el producto terminado (piezas pre-fabricadas) va a jugar importante función dentro de los planes, como el Plan Arroz, al que se le envían losas tipo cajón para la construcción de secaderos y

CUMPLE METAS

Departamento Regional de Cultura

Como saludo a la heroica gesta del Moncada, el Departamento Regional de Cultura, según nos informó el comp. Julio César Pérez, coordinador en esta región, ha efectuado 445 actividades con una asistencia de 141,067 personas. Se han inaugurado 6 exposiciones de 2 que tenían programadas. También comenzaron a funcionar las Escuelas de Danzas, Artes Plásticas, y Teatro, programándose la de Ballet para fecha próxima.

Se inauguró la galería con una exposición del prot. Tornés, en los salones de Cultura Reg. Además se han trabajado 450 horas voluntarias. La Escuela de Música, programó distintas actividades en centros de trabajos,

organismos, etc., consistentes en conciertos y serenatas, siendo cumplimentadas las mismas

losas tipo canal para viviendas en Boquerón, Guantánamo. También son fabricados elementos ligeros para las naves del anillo lechero de Bayamo.

Las piezas pre-fabricadas son fundidas sobre plataformas de hormigón de 200 metros de largo, las cuales se nombran; Planes (existen 8 en la planta), las piezas llevan en su interior, alambres de acero, distribuidos en ellas de acuerdo a la resistencia exigida por el plano los cuales son tensados a una presión de 140 kg. por cm², mediante una central electro hidráulica. Juegan destacada labor dentro de la obra, el laboratorio de control de calidad de materiales y el taller de cabillas, los dos además de prestar atención a la Planta, lo prestan a todo el Zonal No. 4 del MiCons. Este último, cuando se instalen las maquinarias en proyectos podrá aumentar grandemente la producción. En él funciona una obra-escuela donde se especializan 12 obreros, que con la destreza que adquirirán pondrán su mayor empeño en el aumento de la producción de esta importante obra. • Pedro Mora

Maestros de Nuestra Región a Países Socialistas

La Dirección Regional de Educación del Cauto dió a conocer que, mediante un amplio trabajo de selección en todas las Unidades Zonales del Regional Sierra Maestra Norte, que taron propuestos para realizar una gira por los países socia-

listas cinco compañeros educadores de montañas. Esos maestros, elegidos por sus propios compañeros por su actitud ante las distintas tareas, son: Ivo Mojena Torres, de Mameycito; Gustavo Fajardo, de El Sordo; Astorio Reyes, de Pinalito y Edilberto Chávez, de Bueycito.

También, la Dirección del Ministerio de Educación de Bayamo informó que, cuatro maestros de la región habían sido seleccionados para viajar a Bulgaria por ser obreros destacados y para tomar experiencias sobre métodos educacionales, ellos son: Esther Martínez, de la Unidad Zonal La Estrella, de montaña y del llano; Leila del Risco, de la Secundaria Básica "Luis Ramírez López" de Bayamo; Ramona González, de Babiney; y Aida Comas de Río Cauto. • P. M.

Entregado a Santa Rita Banderín de Municipal Mambí

En horas de la mañana del domingo, fue celebrado un emotivo acto frente al parque Nguyen VangTroy de Santa Rita donde se hizo entrega del galardón de Municipal Mambí a la FMC. Se encontraban presentes las delegaciones mambisas y el pueblo en general.

La entrega del Banderín estuvo a cargo de la compañera Mabel Espinosa de la FMC Regional, siendo recibido por la compañera Gertrudis Domínguez, presidenta de ese organismo a nivel municipal. Gertrudis, momentos antes había dado lectura al informe donde se reflejaban todas las tareas realizadas, que permitieron alcanzar la honrosa designación.

Las conclusiones del acto estuvieron a cargo de José Verdecia, Primer Secretario del PCC Municipal. • P. M.

Construyen Edificio Obreros del MICONS

Los obreros del MICONS del Doce y Medio del Municipal Río Cauto, se trazaron metas, que consisten en terminar un edificio de 48 apartamentos, de los cuales habían conseguido finalizar la semana pasada, el 80%.

Los obreros reunidos en asamblea, plantearon la necesidad de renunciar a sus permisos habituales, para de esta forma darle mayor cumplimiento a las tareas que se le asignaron, para saludar la gloriosa fecha del ataque al Cuartel Moncada. Cincuenta y seis de estos obreros renunciaron a sus pases posponiendo la fecha de ellos, para después del 26 de Julio. P.M.

Declarado Buey Arriba "MUNICIPAL MAMBÍ"

Ante una entusiasta asamblea, donde estaban presentes todas las delegaciones de la FMC y organismos municipales de Buey Arriba, se dieron a conocer las tareas realizadas por las federadas de éste municipal para declararla Municipal Mambí.

El acto estaba presidido por la compañera Vilma Salinas, Secretaria General de la FMC Regional; Gregorio Alvarez, Organizador del P.C.C. Municipal; Parmenio Yero de la CTC Municipal, Nelson Aguilar por los CDR, así como las com-

Pasa a la Pág. 6

Bandera "Héroes del Moncada"

Al cumplir los índices para obtener la bandera Héroes del Moncada otros nueve centros laborales se eleva a 11 los centros de trabajo de esta región que obtienen el honoroso galardón. Según informes de la Secretaría de Divulgación de la CTC Regional los Centros que han obtenido la bandera son: Sakenaff Segundo Montaje y Sakenaff Producción, Fábrica de Refrescos Guillermo Tornés, de Bayamo; Fábrica de Tabacos. Juan Pérez Olivera, de Jiguaní; Unidad 649 Almacenes de Viveres

de Buey Arriba y 659 de Río Cauto; Empacadora Bayamo y los talleres de mecánica de las granjas: Fernando Echenique y las Mil Nueve; Combinado Avícola, Dos Ríos; Combinado Avícola, Andrés Cuevas y taller de maquinarias Antonio Maceo.

Los dos centros que habían ganado anteriormente la bandera son: el Centro Telefónico 13 de Marzo y la Unidad 616 Almacenes de Viveres de Guisa

Luis Morales

JIGUANÍ:

Libre de Vacas Vacías la granja "Dos Ríos"

Se nos informó en el Comité Municipal del PCC de Jiguaní, que la Granja Dos Ríos se encuentra libre de vacas vacías. Las 6,981 vacas que se encontraban bajo el plan de inseminación en dicha granja fueron tratadas por los inseminadores de ese lugar, bajo la dirección del compañero Carlos Rojas, vanguardia provincial, quien se comprometió a realizar esta tarea, como saludo al XV Aniversario lo que cumplió el pasado día 18 de los corrientes.

R. C.

Efectúan Acto en la Escuela de Ganadería "Andre Voisin"

En la Escuela Provincial de Ganadería "Andre Voisin", de Cautillo, se llevó a efecto un acto con el fin de chequear el desarrollo del curso en su primera etapa y el cumplimiento de las tareas como saludo al XV Aniversario.

Después de una breve intervención del compa-

Amplio Plan Complimentan los C.D.R. en la Regional

Los CDR Regional se trazaron distintas metas para saludar la gesta gloriosa del 26 de Julio. Todos los municipales de nuestra región se enfrascaron en el trabajo, para lograr alcanzar las distintas tareas asignadas por el organismo superior.

De una meta de 600 donaciones de sangre hicieron 684. La meta de pomos de medicina vacíos que era de 170 mil fué sobrecumplida hasta 188 mil 956. En los envases de cristal que era de 170 mil se recogieron 222 mil 655.

Además, se constituyeron 121 CDR Centenarios, por haber cumplido las metas programadas, así como 5 Comités de Zona Centenario.

Se movilizaron para

ñero Emiliano Tamayo, dirigente de la Unión de Jóvenes Comunistas de ese plantel, hizo uso de la palabra el compañero Rogelio Rivero, Director de la Escuela, quien rindió un informe de las tareas realizadas en lo

saludar el XV Aniversario, 9 844 compañeros e hicieron 82 mil 720 horas. Se constituyeron 27 nuevos Comités de Zona, 173 CDR y 4 mil 201 nuevos miembros, en los municipales Jiguaní, Bayamo, Buey Arriba y Guisa.

Además de las tareas mencionadas, se hizo el crecimiento y fortalecimiento en la zona rural.

que va de curso, dando a conocer las metas trazadas como saludo al 26 de Julio, que son entre otras, las siguientes: chapea de 22 caballerías de potreros, 822 cordeles de naves pintadas en las distintas unidades agropecuarias de la escuela, fertilización de 45.2 caballerías de potrero, arreglo de 350 cordeles de cerca y otras tareas más. En total se trabajaron 11 mil 450 horas.

Las conclusiones del acto estuvieron a cargo del compañero Julio Reyes, Director Administrativo del Instituto Nacional de Medicina Veterinaria de Oriente.

DOS DPTOS. DEL SAKENAFF II ALCANZAN BANDERA "H. DEL MONCADA"

Fueron Seleccionados los Departamentos de Producción y Ejecución y Montaje

El Plan de Trabajo Nocturno, que consiste en trabajar 3 horas y media todas las noches, por los obreros del Departamento de Ejecución y Montaje de Sakenaff II, ha dado por resultado el haber obtenido la Bandera "Héroes del Moncada", máximo galardón que otorga la CTC. Trescientos noventa obreros trabajan en este departamento, los que están sobrecumpliendo la meta asignada de 12 mil 240 horas voluntarias como saludo a la gesta heroica del Moncada. El compañero José A. Pérez Villa, Jefe de Ejecución, nos informa que el Partido está haciendo un gran esfuerzo, en coordinación con otros organismos, para erradicar el ausentismo de ese centro de trabajo. Para saludar el 26 se fundió la torre de enfriamiento y la zona de frío, además se construyeron 150 azadones para la agricultura. El pasado año lograron estos compañeros el "Sello 21 de Octubre", y el 17 de Abril obtuvieron las "Arenas de Girón", sintiéndose altamente satisfechos con la noticia de alcanzar la Bandera "Héroes del Moncada".

Por otra parte, el Departamento de Producción de Sakenaff II de Bayamo, también logró la Bandera "Héroes del Moncada". Esta sección de dicha industria, como saludo a la fecha del 26 de Julio, se trazó una meta de recuperar diez toneladas de desperdi-

cios, para la fábrica de colchones de Manzanillo, habiendo logrado hasta el lunes más de 11 mil toneladas. También se ha llevado un control de medios básicos, inventariándose todos los equipos entregados.

El compañero Néstor Uramas, responsable de la Sección de Tecnología de este departamento, nos manifestó que tienen una meta trazada de 89 mil sacos, esperando sobrepasar la misma, ya que están labo-

rando 12 horas diariamente. En el plan de horas voluntarias tienen 10 mil, habiendo logrado hasta la fecha (21 de Julio) aproximadamente 14 mil.

El compañero Ramón Rodríguez, educador del Núcleo del Partido de ese departamento, expresó que pese a que la mayor cantidad de los obreros son nuevos, se ha hecho un gran esfuerzo, en coordinación con los organismos y administración. - R. Calante.

Guerrillas Boinas Rojas Femeninas en la Granja "R. Estévez Ruz"

En el departamento «Puchara» de la granja «Roberto Estévez Ruz», del municipal Cauto Cristo, se encuentran realizando labores agrícolas un grupo de compañeritas, cuyas edades fluctúan entre los 17 y 28 años.

Al frente de estas compañeras está Leila Acosta, quien nos informó que ellas están allí desde el pasado 4 de mayo, formando las Guerrillas de Jóvenes Boinas Rojas, y que actualmente hay 28 compañeras, las cuales han prometido permanecer en la agricultura por un término no menor de seis meses, aunque las hay que han jurado por uno, dos y tres años, encontrándose algunas que están por tiempo indefinido. Agrega Leila Acosta que se trabaja con el horario de la conciencia y que hasta la fecha todo marcha bien en cualquier tipo de trabajo que se les designe en la granja; lo mismo en limpia y fertilización, que en recolección de distintos productos agrícolas, señalando que el mínimo de horas que trabajan diario es de 9 y que hay días que han llegado a trabajar hasta diez y once horas.

Agregando que la organización es militar, estando dirigidas por la UJC, y tenemos el propósito de aumentar la cifra, ya que se trata de un Movimiento de Avanzada, donde continuamente estamos exhortando a todas las jóvenes de 17 a 28 años para que se incorporen a esta guerrilla.

Finalmente indica la responsable de la Guerrilla Boinas Rojas Femenina, que actualmente están laborando en esta granja, pero todas las compañeras se encuentran en la mejor disposición de marchar donde la revolución las necesite. - L. M.

Celebrarán Pleno los Brigadistas Frank País

Para el día 28 está señalada la celebración de un Pleno de Maestros de Vanguardia "Frank País", el cual se desarrollará en el edificio de Cultura Regional, en horas de la mañana. En él estarán presentes los brigadistas de montaña, representativos de los distintos organismos de masas, Dirección Regional de Educación y del Partido.

Será leído en dicho Pleno el informe de los logros obtenidos, así como los planes de trabajo con vista a finalizar el curso.

Para el día 27 de Julio, o sea el día anterior a la inauguración del mismo, está anunciada una reunión donde se hará un análisis del trabajo, con los inspectores, así como determinar las Unidades Zonales Centenarias. Dicho análisis será basado en los siguientes aspectos:

Asistencia y promoción de Primaria y E. O. C.

Calidad en la enseñanza.

Enseñanza de adultos.

Becas.

Disciplina, control y organización del trabajo y otras. - P. M.

LA HISTORIA ME... *Viene de la Ira.*

mente increíble; y más meritorio todavía será siempre darle a un ideal todo lo que se tiene y, además, la vida".

"La movilización final de hombres que vinieron a esta provincia desde los más remotos pueblos de toda la Isla, se llevó a cabo con admirable precisión y absoluto secreto. Es cierto igualmente que el ataque se realizó con magnífica coordinación. Comenzó simultáneamente a las 5.15 a.m., tanto en Bayamo como en Santiago de Cuba y, uno a uno, con exactitud de minutos y segundos prevista de antemano, fueron cayendo los edificios que rodean el campamento. Sin embargo, en aras de la estricta verdad, aun cuando disminuya nuestro mérito, voy a revelar por primera vez también otro hecho que fué fatal: la mitad del grueso de nuestras fuerzas y la mejor armada, por un error lamentable se extravió a la entrada de la ciudad y nos faltó en el momento decisivo."

"Queda todavía a la Audiencia un problema más grave: ahí están las causas iniciadas por los setenta asesinatos, es decir, la mayor masacre que hemos conocido; los culpables siguen libres con un arma en la mano que es amenaza perenne para la vida de los ciudadanos; si no cae sobre ellos todo el peso de la ley, por cobardía o porque se lo impidan y no renuncian en pleno todos los magistrados, me apiado de vuestras honras y compadezco la mancha sin precedentes que caerá sobre el Poder Judicial.

"En cuanto a mí, sé que la cárcel será dura como no lo ha sido nunca para nadie, preñada de amenazas, de ruín y cobarde ensañamiento, pero no la temo, como no temo la furia del tirano miserable que arrancó la vida a setenta hermanos míos. **CONDENADME, NO IMPORTA, LA HISTORIA ME ABSOLVERA.**

Celebran Chequeo de Brig. Agríc. y de Avanzada

Se efectuó chequeo entre las Brigadas Agrícolas y el Movimiento de Avanzada, quedando de la siguiente forma:

789 brigadas con 8 mil 495 trabajadores, de éstos hay 527 con programación; los que trabajan 8 horas son 355 con 3 mil 775 trabajadores. El movimiento de Avanzada Agrícola es el siguiente: 1,850 obreros de avanzada.

También se han celebrado 4 competencias entre brigadas agrícolas en los municipales de Guisa,

Río Cauto y Bayamo con la participación de 10 brigadistas.

Realizan Buena Labor en Policlínico de Jiguani

Intensa labor viene realizando el Policlínico Integral "Edor Reyes" de Jiguani. El buen trato y el funcionamiento de los turnos referidos, para que los pacientes no tengan que madrugar, es una de las medidas tomadas. Nos informó el compañero Ricardo Bustillo, Secretario General de la Sección Sindical, que hasta el momento tienen 1,100 horas voluntarias como saludo al 26 de Julio. • R. C. P.

BAYAMO: Primer "Regional Mambi"

En los salones del Departamento Regional de Cultura, se llevó a efecto el acto donde fué declarado el Reg. Cauto-Bayamo - Jiguani, "Regional Mambi", primero en nuestra provincia en recibir tan preciado galardón. Se encontraban presentes representaciones de las federadas de todos los municipales de la región.

El acto fué presidido por las compañeras Ana Barreda y Olivia Milanés, Sec. General y Educadora, respectivamente, de la FMC Provincial, así como Vilma Salinas, Secretaria General del Buró Regional de ese organismo y los compañeros Rafael Díaz y Julio Báez, del Buró Regional del Partido.

La compañera Vilma leyó el informe, donde planteaba las tareas realizadas durante lo que va de año. Ana Barreda hizo entrega del Banderín a la Secretaria General de la FMC Regional, como testimonio de haber

cumplido las metas asignadas y exhortó a la mujer bayamesa a seguir luchando.

Las conclusiones las hizo Rafael Díaz, Organizador del Regional del PCC, quien planteó la necesidad de que los municipales Río Cauto y Jiguani se convirtieran en Municipales Mambi, para el día 23 de agosto, fecha del próximo chequeo, exhortando a las mujeres del Cauto a incorporarse en la próxima zafra cafetalera. - R.C.

Declarado...

Viene de la Pág. 4

pañeras Norma Prada, María Reyna Borrero y Adis Torres del Ejecutivo de la FMC en Buey Arriba. La apertura del acto estuvo a cargo de la compañera Norma Prada quién dió lectura al Plan de Trabajo, haciendo las conclusiones la compañera Vilma Salinas, por el Buró Reg. de la F.M.C.

Norveris Liens.

CUADRO DE HONOR

Los Destacamentos de Avanzada de la Operación 26: "Victor Escalona Benítez" y "Armando Miranda Montes de Oca", que se encuentran en el Departamento La Sonora, Granja No. 8 del Municipal Bayamo, se declararon Guerrilleros, trabajando desde el amanecer hasta por la noche. Propusieron, además, estos compañeros, dejar los albergues y mantenerse en el campo, hasta el 25 de Julio, lo que no les fué permitido por la dirección de los destacamentos, por considerar, que de esta forma no rendirían el máximo.

Ellos trabajan 11 horas diarias de sol a sol.